

# 学校だより





令和3年6月2日(水)第7号

## コロナ禍での国府場所・・・応援ありがとうございました。

5月29日(土)の参観日で「S1(尻相撲)大会」を実施しました。新型コロナウイルス感染防止のため、通常の相撲大会はできませんでしたが、「礼に始まり礼に終わる」、「勝っても負けても相手を大切にする」といった相撲の精神を大切にする様子がたくさん見られました。今回は、保護者の参観人数を絞ったり応援も拍手のみにしたりするなど、にぎやかな国府場所とはなりませんでしたが、保護者の皆様方のご理解・ご協力で国府場所を開催することができました。心より感謝申し上げます。



令和3年度 横綱		
学年	しこ名	名前
1年	- Web 掲載上、この部分は削除しています。 -	
2年		
3年		
4年		
5・6年女子		
5・6年男子		

#### 体力テストに挑む!~全校~

現在、全校児童がそれぞれ体力テストを 行っています。先日、<u>初めてテストを受け</u> <u>る1年生に6年生が50m走や立ち幅跳び</u> <u>などのやり方などを教えていました。</u>

優しくて頼もしい6年生、ありがとう。





#### 学力調査に挑む!~4・5・6年生~

5月27日(木)に、6年生が全国学力・学習状況調査を、4・5年生が標準学力調査を受けました。子どもたちから「結構できた」「難しかった」「時間内に終わらなかった」などの声が聞こえてきました。一人一人の結果が返ってくるのは先になりますが、教職員で早急に解答の状況を分析し、今後の授業改善に生かしていきます。

#### 梅ジュースをつくりました。~1年生~

5月27日 (木) に1年生が梅ジュースづくりを行いました。この梅は、校舎の北側の梅の木から収穫したものです。

梅のじくをつまようじでとり、良く洗って瓶に梅と氷砂糖を詰めていきました。最後にりんご酢を入れて仕込みは終了です。<u>じくを取るのがとても上手な</u>1年生。名人まで誕生しました。毎日ゆすって、味をなじませています。どんな風になっていくか楽しみですね。



### クラブ活動が始まりました。~4・5・6年生~

本校では、月に1回程度、4年生以上の子どもたちがクラブ活動を行っています。5月27日 (木) に初めてのクラブ活動を行いました。

本年度は「室内スポーツ」「屋外スポーツ」「パソコン」「図工・イラスト」「頭脳」「ハンドメイド」のクラブがあります。自分の興味のあるクラブに属していますのでみんな真剣そのものです。<u>クラブ活動を通して、個性の伸</u>長を図ったり、自主的・実践的な態度を育てていきたいと考えています。

